

Buenos días a todos..

Bienvenidos al lunes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

Bueno, la semana pasada fue una semana interesante..

Resultó ser una semana interna de la.

la semana anterior, que también fue una semana interna..

Así que dos semanas seguidas para el S&P 500 y el Nasdaq 100..

La actividad de precios se contrajo la semana pasada y.

Estamos buscando una ruptura no del máximo o mínimo de la semana pasada o de las semanas anteriores.,

pero tenemos que retroceder tres semanas y estamos buscando una ruptura o una.

desglose de esa barra para decirnos hacia dónde quiere ir el mercado a continuación..

Una semana interior, al igual que un día interior es una pausa..

Es un momento de indecisión donde el mercado.

Realmente no sabe adónde quiere ir a continuación..

Está buscando una pista y esa pista puede.

Esta semana procederá de la Reserva Federal, que se reunirá el martes..

Luego, por supuesto, el anuncio sale el miércoles..

Ahora bien, las materias primas, por otro lado, ayudaron al TSX a subir..

La semana pasada subió cinco días seguidos y.

volvió a cotizar hasta la resistencia anterior..

Se puede ver que este nivel nos ha mantenido bajo control durante todo el año..

Pudimos negociar un poco por encima.

a principios de año y vamos a ver si podemos tomar.

alcanzar los máximos de principios de 2023 y eso abriría un movimiento hasta 21,250 en el TSX..

En cuanto al VIX, bajó ligeramente durante la semana..

Todavía está en una señal de venta semanal, es decir.

favorable para que el mercado suba a largo plazo..

Eso cambiaría el próximo viernes si el VIX cerrara por encima.

\$16,70. Ahora, si usted está operando en el mercado el lunes, estamos buscando que el VIX.

cierre por encima de 14,67 dólares. El viernes alcanzó un nuevo mínimo y luego.

se revirtió y cerró al alza ese día en el canal..

Vimos algunas ventas en los EE. UU..

Mercados el viernes..

Ahora bien, si el mercado de valores va a tener una corrección importante en septiembre o.

Octubre, ya que históricamente estos son tiempos estacionalmente débiles para el mercado de valores..

Necesitaremos ver el inicio del VIX..

rompiendo por encima del promedio móvil de 200 días..

Eso es lo que nos mantuvo bajo control en agosto..

Hasta ahora, no estamos ni cerca de ese nivel..

Todavía cotizamos por debajo de los promedios móviles de 100 y 50 días..

El mercado de opciones no está demasiado preocupado.

sobre el mercado de valores en el futuro en este momento..

Ahora bien, ¿qué podría no ser bueno para las acciones?.

El mercado en este momento es que el índice del dólar estadounidense continúa subiendo..

También vimos subir los rendimientos de los bonos la semana pasada..

Esa brecha abierta ya no nos mantiene bajo control..

Ahora cotizamos por encima de él..

La tendencia de los rendimientos de los bonos y de los tipos de interés sigue apuntando al alza..

Ahora todo el mundo espera que la Reserva Federal haga una pausa..

No estoy seguro de que deban hacerlo dado el hecho.

que la inflación todavía está fuera de control para mucha gente..

Por supuesto, sus modelos no directamente.

Reflejan cómo los consumidores tienen que lidiar con la inflación..

Pero vimos que el petróleo crudo seguía subiendo..

la semana pasada subió otros tres y medio %, un 3,45 % en la semana..

Seguimos subiendo con el petróleo crudo..

Ahora, el precio del oro también subió el último.

semana, sólo 3,50 dólares, pero eso fue suficiente para ayudar al mercado de valores canadiense..

También vimos que el precio de la plata, que se revirtió durante la semana, tuvo una tendencia alcista..

semana de reversión y cerró al alza en la semana..

Entonces, ambas materias primas ayudaron a que el mercado de valores canadiense subiera..

Ahora, hablando de inflación, vimos que el ganado, el ganado vivo, alcanzó un nuevo máximo la semana pasada..

También vimos un nuevo récord para el cacao..

También vimos un nuevo máximo para el jugo de naranja congelado y para el precio del azúcar..

Entonces es bastante obvio que algunos.

Los comerciantes de materias primas no han recibido el memorando de la Reserva Federal para ayudar a combatir la inflación..

Ahora, por otra parte, nosotros, los comerciantes, tenemos.

Hemos apoyado mucho a la Reserva Federal y el viernes hicimos un nuevo pan de trigo..

Recuerden cuando Rusia invadió Ucrania, el.

El precio del trigo se disparó dramáticamente a medida que el mundo estaba preocupado por la situación mundial del trigo..

mercado trastornado por la guerra en Ucrania..

Todos esos temores parecen haber.

disipado y no es realmente un problema en este momento..

Ahora mirando el gráfico de estacionalidad para.

En el S&P 500, se puede ver que históricamente alcanzamos su punto máximo a mitad del.

mes y vender hasta finales de mes..

¿Eso empezó el viernes?.

Bueno, sólo el tiempo dirá..

Esta semana puede comenzar tranquila, pero puede terminar bastante violentamente, ya sea al alza.

o a la baja, dependiendo de lo que haga la Reserva Federal el miércoles..

¿Qué no funcionó la semana pasada?.

Bueno, en el mercado estadounidense, fueron los constructores de viviendas quienes volvieron a recibir una señal de venta semanal..

Tuvimos a Biotechs abajo la semana pasada, por lo que han.

estado en una señal de venta desde hace algunos meses..

Los semiconductores llevan más de un mes en señal de venta..

Luego tenemos el sector industrial en la segunda semana de señal de venta para el sector industrial..

¿Qué funcionó? Bueno, en el mercado canadiense, era básico.

Los metales subieron muy bien, seguidos por las acciones de marihuana..

Las existencias de marihuana no son un componente importante del mercado de valores canadiense..

Y luego tenemos los servicios públicos muy bien,.

casi cotizando hasta la línea superior del canal..

Por lo tanto, no tenemos que recorrer mucho para generar una señal de compra semanal para los servicios públicos..

Y luego tenemos la tecnología de la información, que aumentó poco menos del 1 % en la semana..

Ahora, mirando al sector energético, la energía.

Las existencias de este lado de la frontera subieron la semana pasada..

Estamos atrapados aquí, atrapados, aferrándonos al nivel de 17,19..

Estamos intentando superar el máximo de principios de 2022..

Eso nos mantiene bajo control en este momento..

Si podemos empezar a superar eso.

alto, entonces entra en juego 18,75 para el XEG..

Ahora, mirando el XLE en Nueva York, lo hicimos.

alcance un nuevo máximo para este movimiento la semana pasada antes de retroceder, solo cuatro centavos..

Estamos intentando superar el 93,75..

nivel, que nos mantiene bajo control para 2022..

Llegamos hasta 93,69. Entonces, acercándonos bastante a ese nivel de 93,75,.

Si podemos eliminar eso, entonces \$100 entran en juego o la resistencia podría hacer lo que sea..

se supone que debe hacer, que es mantenernos bajo control..

Este podría ser el momento y el lugar donde las reservas de energía comiencen a alcanzar su tope..

Terminemos la presentación de hoy mirando algunos números del lunes..

Ya hemos analizado el VIX..

El iShares del TSX subió cinco días seguidos la semana pasada..

Necesitamos un golpe cercano a 30,56 dólares el lunes..

No esperaba que eso sucediera, por supuesto,.

y ese canal inferior continuará subiendo diariamente..

Bueno, ¿dónde terminamos el día del viernes?.

Bueno, nuestro siguiente precio objetivo fue de 31,25 dólares y cerramos en 31,25 dólares..

Ahora bien, si podemos subir desde aquí, entonces 31,64 es nuestro próximo precio objetivo..

Ahora, el S&P 500 cerró el viernes con una señal de venta..

Y así llegamos al lunes con una nueva señal de venta para el S&P 500..

Las cosas cambiarían el lunes con un cierre por encima de 448,51 dólares para el SPY..

Esta mañana en el mercado previo, cotizamos a la baja..

Si observa nuestros precios objetivos, podrá ver.

ese 453.13 nos mantuvo bajo control en el mes de agosto, y ahora estamos.

Vamos a ver si 437,50 puede actuar como soporte en el mes de septiembre..

Luego, mirando el Nasdaq-100, el Triple Q terminó el viernes con una señal de venta que parecía.

para un cierre el lunes por encima de 376,23. No esperaba que eso sucediera desde.

lo que estamos viendo en el premercado esta mañana..

Ahora estamos empezando a bajar de 375..

Realmente todavía no nos hemos desprendido de ello..

El máximo del viernes fue 376,32, por lo que no nos hemos escapado..

Si empezamos a romper por debajo del mínimo de la semana anterior, entonces 359,38 sería.

nuestro próximo objetivo a la baja para las colas triples..

Luego, mirando los semiconductores,.

Los semiconductores están empezando a cerrar justo por debajo del nivel de 200 dólares..

Si eliminamos los mínimos de agosto, entonces.

187,50 es nuestro próximo precio objetivo para el ETF de semiconductores, que es el XSD..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana, esperando ver una.

pocas ventas en la apertura al mismo tiempo..

Los precios de las materias primas suben ligeramente el lunes por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el martes por la mañana..